

平成 26 年度 (平成 27 年 3 月) 卒園児保護者感想

(匿名希望様)

大切な時期に子どもを預けなければならないのですが、いつも先生方の笑顔があり、子どもの能力を十分に引き出してもらったと思います。モンテッソーリ教育により集中力がついたと思います。先生方が毎朝笑顔で迎えてくれて、子どもを預けなければならない罪悪感みたいな物が軽くなる事ができました。とてもあたたかく大切に子どもたちを思って考えて下さっている事が、行事や参観などを通して感じる事が出来て良かったと思います。

ただ保育する…ではなく、保育プラス子どもの持っている能力を引き出してくれる園だと思います。いい園に巡り会えてとても感謝しています。ありがとうございました。

(M様)

保育園を探そうと思ってホームページを見て決めました。色々なところを回ろうと思っていましたが、一件目にきたこの園での様子を見て是非この園に入りたいとの思いで入園を決めました。上の子は3歳までは自分で見たいとの思いで一時保育から始めましたが、ここでのお仕事の様子などを見てもっと早くから入れておけばよかったなとも思いました。

公園が近くにあり、外で遊ぶにも十分な環境、沢山のお仕事の教具、内容の充実した行事、毎日沢山とってくださる写真、沢山歌って、沢山絵本や紙芝居を読んでいただき素晴らしいことばかりです。栄養満点の美味しい給食も子ども達が楽しみにしていました。それに携わって下さる担任の先生や非常勤の先生方、子ども達が楽しく過ごせる為の準備や練習本当に大変だと思います。そして、この園の先生方はどの先生も挨拶、笑顔、声かけが本当に素晴らしく素敵です。毎日どんなに仕事に疲れていても癒されます。是非ずっと続けていってほしいです。本当に3年間お世話になりました。ありがとうございました。そして、下の子がまた後3年間お世話になります。よろしく願います。最後に思い出に残る卒園式をありがとうございました。

(S様)

先生方がいつも笑顔で、細かいことをお願いしても嫌な顔一つせず快く引き受けてくださったので、初めての子どもであり、心配性でもある私が安心して仕事に集中できました。また、誕生会のマジックやパネルシアターの用意、度重なる運動会や発表会の準備など(勤務時間外にご苦労されたであろう)素晴らしい仕上がりにプロ意識を感じずにはいられませんでした。このような保育園幼稚園に巡りあえた娘は幸せでした。ありがとうございました。

加えて・・・モンテッソーリ教具に触れあえたことも大きかったです。市販では決して手の届かない教具又、(自分では絶対手作りしないであろう)温もりあふれる手作りの教具という質の高い教具で毎日遊べたことは娘の脳にたくさんの良い影響を与えてもらいました。

仕事からの帰宅が7時前で食事、風呂が終わるともう寝る時間・・・せめてもと思い、毎日絵本を定期購読して読み聞かせをすることで精一杯な私が、“脳科学に基づいた今はやりの育児書”を読んでもあまり焦らずにいられたのも「私の娘はいつも保育園でモンテッソーリ教具をおもちゃにして遊んでいるんだ」という満足感からでした。おかげさまで、知的好奇心のある娘に育ちました。また、先日の小学校の就学時健診では姿勢をぴんと静かに話を聞くことが出来ていた事にも驚き、喜びで胸がおどりました。これも先生方のご指導ご支援いただいたおかげです。

(T様)

Kの成長を見て10点満点。私たち親も成長させていただきました。

この園で良かった点は、非常勤の先生方も含めて素晴らしい先生が多いこと、建物・お庭…全て環境の素晴らしさ、モンテッソーリ教育を経験しながら幼児期を過ごせたこと、四季の行事の充実です。

本当にありがとうございました。園長先生をはじめ、副園長先生には幼い頃からお世話になりありがとうございました。素晴らしい先生方が多い(そんな先生ばかり)のも園長先生の方針と先生方への配慮のたまものだと感じております。

(I 様)

環境に恵まれている (すぐそばに公園)。保育方針 (モンテッソーリ教育)。

公園がすぐ隣にあって季節を感じながらお友達や先生方と色々な発見があったと思います。こうした体験ができたのも、園の立地条件がとても良かったからだと思います。園で過ごす時間は長く、お仕事を通して (小さい頃から) 集中力や段取りの仕方など得たものは大きいと思います。

2歳5カ月の時、園で意識を失っていくという大変心配な事がありました。その後も2回出現し、園の先生の勧めもあり検査を受け現在は定期検診と薬の服用により観察しているところです。3回もこのような場面がありましたが、先生方はその時の状況を冷静に記録しておられとてもありがたかったです。本当にありがとうございました。

(G 様)

何一つどれをとっても嫌な思いをしたことはありません。先生方全員の対応が素晴らしいです。

先生方の素晴らしい気配りがあり、子どもの可能性を信じてサポートして下さった点です。そのお陰で家でも自分が決めたことに対しては、最後までやりとげます。

心温まる卒園式をありがとうございました。子どもたちが堂々と作文を読む姿や、式中也姿勢を正し発表を聴く姿にわずか6歳ながらなんと立派なのだろうかと感じました。

思えば娘はもっと幼い頃から、誰に言われるまでもなく大なり小なり目標を持ち行動することがありました。「明日も食べたいからおやつを半分に分ける」とか、「海外の人と話ができるようになりたいから英語を習いたい」と、自分が何のために何をすべきか考えていました。この思考こそ、この園で得た成果の一つではないかと思っています。

先生方が丁寧に子ども達と接して下さったお陰です。また、子ども達がこのように成長できたのは、きっと先生方自身が「何を何のためにどう行うか」と考えて行動し、子ども達と接して下さったからではないでしょうか。本当にこの園と巡り合えて良かったと心から思えます。ありがとうございました。

(N 様)

近くに公園があり環境にも恵まれ、お仕事の内容・教材も豊富にあり、いろいろな事を経験し、たくさんの知識を身につける事ができました。

モンテッソーリ教育法をもとに、お仕事を通して、言葉遣い・姿勢など、小学校生活に必要なことを学べた事がよかったと思います。

園長先生をはじめ先生方には、長男をはじめ大変お世話になりました。親子でとても楽しむことが出来ました。本当にありがとうございました。

(I 様)

先生方がいつも笑顔で迎えていただき、子ども一人ひとりを大事に思いながら接して頂けたことです。

モンテッソーリ教育を通して子どもの可能性を広げるために、色々なお仕事をすることで

集中力や判断力を養うことができ、自分で最後までやり通すことで今まで出来なかった事が少しずつ出来るようになり、子どもの自信につながっていくので、本当にこの園に子どもを通わせて良かったです。先生方にとっても感謝しています。ありがとうございました。

(M 様)

いつも先生方の目が届いていて安心して預ける事が出来ました。

私は知り合いの人から絶対みどり保育園がいいよと言われ、見に行った時、トイレの綺麗さにびっくりしました。先生方も若く、始めは「大丈夫かな?」と思いましたが、若くないと体力的に無理なんだな一と思いました。10年ぐらい預かっていただきありがとうございました。

(T様)

先生方が素晴らしい。優しい。細やかな配慮ができる。

良かった点は、園の環境・給食・お仕事・衛生面・季節ごとの行事など全部です。

お姉ちゃんの時から約10年間お世話になりました。園に通う園児の中で一番家が近かったのでは？と思います。近いが故に大きな行事の前は先生方が遅くまで残り準備をして下さったこと、朝も冬はまだ外が薄暗い時から出勤し、笑顔で登園する子ども達を迎えてくれていたことを知っています。近いから…という理由で通わせていたけど、逆に近いところにこんなに素晴らしい園があつて良かったな一と思います。長い間本当にありがとうございました。皆さんお体に気を付けて下さい。

(H様)

かたちはどうあれ心のこもった式であつたと思います。園と父兄との間に信頼があつてのことだと思います。モンテッソーリ、日々の保育室 園長、副園長のお人柄が園の良さの基だと思います。本当に長い間ありがとうございました。

(T様)

「保育園楽しい！」と子どもが毎日楽しく通うことが出来ました。この言葉を聞く度に親としても嬉しく思います。

とにかく先生達が一生懸命で細やかな気配りがあります。安心して子どもを預ける事ができました。

《平成26年度卒園式 謝辞》

やわらかな春の日差しが感じられる このよき日に心温まる卒園式を催していただき心より感謝申し上げます。

また、ご来賓の皆様におかれましては公私共にお忙しい中、ご臨席賜りまして誠にありがとうございます。

親元を離れて集団生活を送る事になった日からあつという間に月日は経ち、今日27名の園児が卒園の日を迎えました。

季節ごとのたくさんの行事を通して一つ一つを楽しみ、自分の知識や経験として吸収する子ども達の姿に幾度となく成長を感じました。運動会はあいにくの雨により計画を大幅に変更しての進行となりましたが、子ども達は戸惑うことなく深く集中し、胸を張って最後まで練習の成果を発揮してくれました。

これも様々な場面で、子ども達が自分で考え、自信を持って行動できるようやさしく見守って下さった先生方のお陰です。深く感謝申し上げます。

この生目台みどり保育園、アリス子どもの家幼稚園ではモンテッソーリ教育を取り入れた保育が行われています。見る、聴く、触れる、嗅ぐ、味わうという五感を豊かに使い子どもが十分に育ち、発達し、計り知れない可能性が実現するような環境を準備して下さっています。

私たち夫婦も先生方の笑顔とやさしさ、そして申し分ない環境に安心し、親子で新しい一歩を踏み出しました。

しかし、小さなわが子を愛おしく感じながらも仕事と育児の両立は想像以上のエネルギーを必要とし時間に追われることもありました。そのようなとき、先生方は私共の子どもを注意深く観察し、子どもの心の動きを見極めて、今必要なことについて私に助言をして下さいました。あの時声を掛けて下さらなければ、私に今の心の余裕はありません。子どもだけでなく、私もこの園で成長させていただいたことへの感謝の気持ちは言葉に余るほどです。本当にありがとうございました。

自分で前向きに考え、何事も最後まで取り組む子ども達は、これから訪れる自分達の時代で十分にその可能性を発揮してくれることでしょう。そして、みずみずしい若い芽が思い思いの葉を広げ明日を生き抜く力を身につけるために、私たち親が手本になりたいと思います。最後になりましたが、生目台みどり保育園とアリス子どもの家幼稚園のますますの発展と、本日参列の全ての皆様のご活躍、ご健勝を祈念して私からのご挨拶とさせていただきます。

※平成22・23・24・25年度卒園児の保護者感想は 生目台みどり保育園ホームページをご覧ください。